

THÉÂTRE, CINÉMA, SPECTACLE, BIEL/BIENNE

MIDI THÉÂTRE : THÉSÉE PERD LE FIL

Dans le mythe originel, Ariane sauve Thésée du terrible labyrinthe et Thésée l'abandonne sur une île, dès le lendemain. Si Ariane et Thésée se rencontraient aujourd'hui, à quoi ressemblerait leur histoire d'amour ? Quand le coup de foudre s'en mêle (merci Cupidon), 24 heures peuvent paraître comme une vie entière. On se plaît, on s'enflamme, on se projette tout un monde et puis on finit par chanter des chansons pop en solo dans sa cuisine. Dans cette courte pièce, les réflexions féministes de Liv Strömquist rencontrent les alexandrins de Thomas Corneille pour questionner ensemble l'Amour véritable. Et pendant que les personnages tentent d'apprivoiser leurs sentiments, n'oublions pas que la crise du logement fait rage sur l'arc lémanique.



HORAIRES D'OUVERTURE

Le 31 mars 2026

Mardi

12:15 - 13:00

CONTACT

Nebia Bienne spectaculaire
Thomas Wytttenbach Strasse 4 / Rue Thomas Wytttenbach 4
2502 Biel/Bienne

+41 (0)32 321 31 83
info@nebia.ch
nebia.ch

